



Formulario de Postulación Directorio APRIMIN Período 2022-2023



Nombre : Philippe Hemmerdinger Cubillos.
Empresa : Tecnología en Transporte de Minerales S.A. (TTM).
Cargo : Gerente General.
Antigüedad : 9 años como Gerente General, anteriormente 2 años como Director.
Profesión : Oficial de Marina, Ingeniero Civil Industrial, MBA.

Años que su empresa ha estado como socia de Aprimin: Desde la fundación de Aprimin en 2003.

Ha sido miembro del directorio Aprimin anteriormente: Sí, en el actual periodo 2020-2021.

¿Ha sido director de otra asociación gremial y cuál?: No.

Escriba en las siguientes líneas (sin cambiar tamaño de letras, y solo en esta hoja), las razones por las que estima que su participación en el Directorio de Aprimin agrega valor para los asociados y nuestra Asociación.

Hace dos años fui electo como director para el periodo 2020-2021; el primer año, el directorio y el equipo ejecutivo de Aprimin trabajamos de manera extraordinaria, en el Comité de Crisis, para apoyar a nuestros asociados a superar las barreras a la operación, nuestros objetivos fueron Informar, Mantener la Continuidad Operacional y la Salud de nuestros colaboradores; además como Asociación participamos de varias iniciativas conducentes a apoyar las medidas sanitarias de emergencia, a través de cápsulas de intubación e insumos clínicos, entre otros. Por otra parte apoyamos en la transformación digital y teletrabajo, con charlas y cursos informativos respecto de las nuevas técnicas, complementando el trabajo regular de nuestros comités. Este año tuve el privilegio de ser elegido por mis pares como Presidente de la Asociación, pudiendo trabajar en conjunto con un extraordinario equipo ejecutivo, presidido por Sergio Hernández. Aprimin se ha constituido en un referente de la industria minera, y en estos momentos de incertidumbre, en los que más se hace necesario el trabajo gremial, hemos sido reconocidos por el Consejo Minero, SONAMI, IIMCH y CESCO, como un interlocutor válido, especialmente en temas tributarios (a través de nuestro Director Ejecutivo) y posicionamiento de la Minería en Chile, como parte relevante del Ecosistema de valor agregado. En el periodo y en especial como Consejero de SOFOFA y Alta Ley, hemos logrado mejorar las sinergias para beneficios de nuestros asociados, traspasando experiencias y beneficios que pueden ser de utilidad para Aprimin. Queda mucho trabajo por hacer, Chile tiene un promisorio futuro no solo en Minería, que constituye una solución al cambio climático por medio de las materias primas para energías renovables y electromovilidad, sino que además con las enormes posibilidades que trae consigo la industria del Hidrógeno Verde en Chile y su aporte a la descarbonización mundial, para esto necesitamos reglas claras para nuestros inversionistas y en eso estamos trabajando duro. Queda mucho por hacer, y una vez más necesito de su apoyo para seguir en esta tarea los próximos dos años. Muchas gracias!